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L'intervista Bruno Discepolo

«Bagnoli, servono capitali privati
i fondi pubblici non basteranno»
Luigi Roano

«N 
on bastano soldi pubblici

v il rischio è l'effetto catte-
drali nel deserto», dice l'assessore
regionale all'Urbanistica Bruno Di-
scepolo riferendosi al futuro dì Ba-
gnoli. «Non siamo mai stati assenti,
abbiamo seguito con grande re-
sponsabilità una vicenda che da
tempo aspetta una definizione. Evi-
tiamo però il vizio di fare tutto con
le risorse pubbliche».

A pgg.22

L'assessore regionale:
con Manfredi c'è il dialogo

che è sempre mancato
si passa alla fase operativa

La Regione, le scelte
L'intervista Bruno Discepolo

«Servono capitali privati
per rilanciare Bagnoli»
>L'assessore: «Non bastano i soldi pubblici ›«Siamo rientrati nel futuro dell'area
il rischio è l'effetto cattedrali nel deserto» perché con il Comune c'è più ascolto»

;strigi Roano

Bruno Discepola-assessore
all'Urbanistica della Regi one-
l'Entedi Santa Lucia rientra
nella partita dello sviluppo di
Bagnoli: cosa è cambiato
rispetto agli ultimi ,inni?
Non siamo mai stati assenti,
abbiamo sego itc_,,con grande
respunsabila cc levo]uzionedi
una vicenda che da tempo
aspetta una definizione,
Abbiamo collaborato con la
governa istituita dall'allora
premier Matteo Renzi con lo
"sblocca Italia dove non si e
riuscito a imprimere la svolta
per i'051 rac sin o
dell'Amministrazione
comunale del temp.r C èdadire
anche che - comeavv'iene
qua odo ci sono
crinatnia. at i;..raaenti - le
aspettative i n Italia sono
sempre troppo grandi. C'è stata
una Case in l'ali questa
esperienza ha Visto tun rapporto
tra Conunisscurin, ComuneComune
luvviati,.iiso,, ettoattuature.
che non abbiamo mai condiviso
per che he na stati tenuti
nella giusta corlsidcr ai:carie''.
E poi cosa successo veniamo
ai nostri giorni?
«Oggi c'è un quadro di

riferimento diverso con il
Coni missalrioche è il sindaco
dellacitt,Gaetano lianfredi.
Giusta c h e l,i colo pere r i za rsia in
capo alla atra, Questo
ripropone la collaborazione
tutti i livelli c'è un ascolto
diversa risp tte al passato e
questo lb immaginare una
nuova fase per la ripresa eli
Bagrl ol i-.
Tuttavia la Regione non aveva
emuli viso la scelta politica,
tua nemmeno quella del Piano
per Bagnoli il Praru - il Piano
di rigenerazione urbana - cosa
non convince la Regione?
..,Tutto il procedi méntocrea
critieiha, Con una scelta difondo
cheti rcristallizzato piano
Prnn ! senza averne esperito
coerenza e la praticabtlrta. Nciln
sostanz,.a,<'c sta i; prima il
progetto che hairrigmt]ilole
regole in maniera eccessiva,
Senza pctoasC011aic
contributi di idee che potevano
arrivare, è stato invertito il
processo,.
Veniamo al dunque quali sono
le mmaggi )Vi criticila rilevate
dalla Regione nel Praru?
«Il futuri del Borgo di Compio,
per noi è da salvare. Così come il
Circolo leva, il destino di Città
del la Scienza e un riassetto
delta struttura del Piano,,.

Vale a dire?
tenaa principale èilrapporto

con il mare. Bagnoli è l'unico
punto dove Napol: lo men tuca,
Appi dsfondíruenliche lo stesso
l47an1redi sta chiedendo. Per
escnlpio: la bonifica
hli magi 'r'atU assicura.ltr
balncabilitca' Qual è la
pratr abilit4adellarhiic,'zionc
della colmata'? E. il porto
turistico da realizzare come lo
Ihieti N] ? E 4aprrutuuo gita] è la

sos wtaibiht:a economica del
Prcatus:,..
Chiar 111C11 ti che in effetti
Mant1-edi sta chiedendo a
gran voce, un allarme- c'è da
dire- lanciato dalla Regione in
tempi non sdJspetli.È ancora
preoccupato per la mancanza
di fondi come ilsindaco?
-Sono meno preoccupato caI
non avere incassaforte utieraa
provvista rsta cc inc7rnica. mi
preoccupa di piu che non vi e
chiarezza sulla sosteni tadel
progetto. Cioè i1 vizio legato a
stagioni paa5s,ate, quel lo di
inaulagi nate che a Bagnali si fa
tlittocon le risorse pubblico
che sono íirgc'titi5sïaae.11 tenui
pièi complessivo è:s.a quali

punti di forza si determina la
rinascita ciel sito? Servcmo per
la gestione della n UOVA Latitatili

eilfunzicrarric°nteidel
territorio rilsorsee: capita ìi
anche dei prìvatì attraverso un
pa rulla) iatci. Basta pensare ai
Parco dove sono necessari
attra ttc,r i, Sd;, rton pone
coIIie. pOsSa lLlrrZion(lr e.
immaginando solo riscse
pubblichi', si corre ti li
rischio Per la ricostruzione del
Lcrrclrtotcl del 1950;al;ioiarrrda
avuto le risorse' per tarla, tiaa
abbiamo condannato interi
quartieri ctllur rnargintalitia
perché non Si c•pensatoal
fUn'zlonari7entll del territorio. itcsríc). Si
rischia l'effetto cattedra  nel
desP rtca. E ii gr.tnde: tema delle
inlrastrtttture>'.
Sia più chiaro

-Petisoinparticolare alla
r ti'rla;lit a Oggi Si continua .a
r,agiun<.rocon Lanrr•tro;a
Bagnali patio della Linea6-ia.
altro scavo. E tnta ambizione
clic riurl 1Ka5siana0 i p:4piat7e in
una prospettiva dei prcrssinl!
decenni. In ogni parte del
r'"Yarad:i si usano sistemi diversi,
leggeri e in stiperrfic le conte i
trame i bus elettrici in sede
protetta che si r ealizzano in
tempi t apir_li4sinliecd con ,grande
risparmio. Da lnterccannettere
cun le nietropoli lane già
esiste nti. In questo senso. la
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scelta tic I1 }rti l, ai Campi plegrei
per la Linea eea 6 qualifica una
nuova prospettiva e impronta
peri tratiporir .
Quali sonogli altri impegni
della [legione?
.,ll Piano paesaggistico  la
nuova legge di governo del
territorio_ QUeSto C' UP anno
decr ilonnnepiir
prouastinahrle.Sulpiano
pïres,i:;gist ito st ia mo ï avor,nl
in grande colla hoi aziorrr^ con
Mih:rc. il pia no per legge v2
redatto assieme. Noi entro
(,li.if'sto anno saremo pronti per
odi nu lo con iI conforto dei
iViinis torr> 
E sul P n r r. a proposito di fond i
pubblici, la Regione come si.
sta muovendo?

un appuntamento non
rinviabile siamo inni nlpegnati
por l'ut il izzl.r delle risorse del
Privi-. Stiamo lavorando per-
impl2nlenuure i progetti sulla
Rigenera,zione urbana. strl➢'
lmnisi ng pubblico che crsnsíste
nell oflérbs di alloggi e servizi
;lhitat:itii n lir;"ZZi contenuti. C'è
un banda cia3[1O milioni 
Napoli ne sono destinati con
progetti che vanno dalla zona
nord a quelli,. Orion tglc destinati
a quei quartieri

«I NODI DA SCIOGLIERE
SONO MOLTI, IL PIANO
NON ASSICURA ,
LA BALNEABILITA
E IL DESTINO
DELLO SCIENCE CENTER»

:1.

Ir

L'ENTE DI SANTA LUCIA
«SIAMO IMPEGNATI
NELLA REDAZIONE
DEL PROGETTO
PAESAGGISTICO
CON IL MIBAC»

—
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«La scuola nuova va abbattuta»

ArMkia. suivl2 surbwMU"
sr alladrlrusUlri111111C1pab

IL MONITO Bruno Discepolo
assessore
all'Urbanistica della
Regione: «Non bastano
solo i soldi. Attenti a
cattedrali nel deserto»

',Seni-1M i Capitali privati
per rilanciare liagninli»

1411b.
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